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В колхозе „Совет" лен перестаивает на корню
Организуем 

соревнование 
на уборке льна

Лен уже созрел, он находится в 
ранней желтой спелости, поэтому, 
уже теперь надо организовать мас
совое теребление.

В нашей МТС имеется 20 льноте
ребилок „ВНИИЛ-5*. Это большая 
сила, и если все эти льнотеребилки 
с первого же дня теребления бу
дут работать с полной нагрузкой 
и без простоев, тогда мы окажем 
большую помощь колхозам в сво
евременной уборке льна без потерь.

Мы были на областном совеща
нии льнотеребильщиков. Там луч
шие люди области говорили как 
надо организовать теребление льна 
в этом году, резко критиковали ра
боту теребильщиков в прошлые 
годы. Говорили о том каю они под
готовились к тереблению, как под
готовили свои машины и т. д. И 
после делового обсуждения, на со
вещании развернулось социалис
тическое соревнование льнотере
бильщиков.

Многие льнотеребильщики взяли 
обязательство вытеребить в этом 
году не менее 100 гектар, а мы, де
легаты нашей МТС взяли обяза
тельство вытеребить льна за сезон 
не менее 80 гектар.

Мы знаем, что вытеребить 80 гек
тар—это большое дело и поэтому 
к выполнению своих обязательств 
мы уже приступили. Теребильщик 
Зайцев уже второй день работает 
на тереблении льна в колхозе „Ко
лос*.

Свое обязательство, данное на 
областном совещании льнотеребиль
щиков, мы выполним. Но этого мало. 
Мы хотим, чтобы в соревнование 
включились все теребильщики рай
она, и мы призываем вас, льнотере
бильщики, заключить между собой 
соцдоговора и по-большевистски 
бороться за выполнение своих обя
зательств.

Развертыванием социалистичес • 
кого соревнования, применяя ста
хановские методы труда, выполним 
план машинного теребления льна, 
установленный V  пленумом Кали
нинского обкома ВКП(б) для на
шей МТС.

Участники областного совещания 
льнотеребильщиков:

Зайцев. 
Духарин.
Волков.

Тракторы стоят, 
а трактористы гуляют
Тракторист 10 отряда Блинов 9 

июля бросил работу, оставил в 
поле трактор и ушел домой, в ре
зультате трактор простоял целую 
смену.

Прогулы такого характера наб
людаются и в других отрядах, так 
например, Крылов из 12 отряда 
прогулял 10 дней.

Марков.

Бригадиры Алексеев и Поляков 
уборкой не руководят

Не успели в колхозе .Совет*, 
Мих.-горского сельсовета справить
ся с сеноуборкой и с заготовками 
сена, как начал созревать лен. Вме- 
сте с этим созревают и зерновые, 
которые через несколько дней уже 
надо будет убирать.

Сеноуборку в колхозе затянули 
не потому, что там большая напря
женность, а потому, что бригадами 
в колхозе руководят всем извест
ные разгильдяи и собутыльники. 
Бригадир второй бригады Алексеев 
Иван постоянно уходит из колхоза 
неизвестно куда, оставляет колхоз
ников без руководства, не выпол
няет нарядов председателя колхо
за тов. Крылова. Так, например, 
тов. Крылов несколько раз выпи
сывал Алексееву наряды на сдачу 
сена на заготовительный пункт, но 
Алексеев ни одного из этих наря
дов не выполнил. 12 и 13 июля, он 
два дня провалялся пьяный, зара
нее разрешив праздновать рели
гиозный праздник всем колхозни
кам своей бригады.

Ничем хорошим не отличается 
от него и бригадир 1 бригады Фе

дор Поляков. С 12 по 15 июля в 
колхозе его никто не видел. Он 
повидимому ушел на праздник и 
оставил колхозников своей брига
ды тоже без руководства. За два 
дня—12 и 13 июля с полей можно 
было убрать несколько десятков 
подвод высушенного сена, но оно 
и до сих пор еще не убрано.

Сейчас на полях колхоза начал 
созревать лен. Площадь созревше
го льна увеличивается с каждым 
днем, но ни Алексеев, ни Поляков 
не имеют никакой заботы, чтобы 
своевременно начать теребление.

Вчера председатель колхоза тов. 
Крылов, не найдя бригадиров сам 
направил на теребление льна 8 
колхозниц, но этого недостаточно. 
Чтобы своевременно вытеребить 
созревающий лен, уже сейчас нуж
но переключить больше половины 
трудоспособных женщин.

Так, из-за недопустимой халат
ности двух разгильдяев Полякова 
и главным образом Алексеева, в 
колхозе .Совет* лен перестаивает 
на корню и теряет качество.

А. В.

.V Hk t

Установка льна в бабки

Моляковцы начали 
теребление льна

Бежгщк. Моляковг.кие звенья Мар
фы Ширяевой из колхоза .Красная 
заря", Чижовой и Муратовой („Б у 
деновец"), орденоноски Марии Бе
довой из колхоза .Дружба" нача
ли выборочное теребление льна. 
Моляковцы с особой тщательностью 
соблюдают агротехнические прави
ла. Снопы вяжутся небольшими, ко
роткий и длинный лен связывается 
отдельно, вязка производится пос
ле некоторой отлежки льна и т. п. 
Во всех звеньях есть риги с наве
сами, куда на случай непогоды мо
жет быть убран лен.

Звено тов. Иванова борется за первенство
Много проявил заботы о своем 

участке руководитель высокоуро
жайного звена колхоза „Победа", 
Винокольского сельсовета Михаил 
Иванович Иванов. Хотя и неболь
шой участок—2 гектара, но надо 
было хорошо и во время посеять 
его, ни на один час не упустить 
сроки посева.

Только успел Михаил Иванович 
справиться с этой работой, как на 
смену ему пришла другая не менее 
важная забота. Надо было выра
стить хороший лен, такой лен, что
бы он был лучшим льном во всем 
Винокольском сельсовете. Тов. Ива
нов вместе со своими членами зве
на старательно работал на своем 
участке, он старался выпестовать

каждый нежный росточек льна. Его 
звено провело тройную прополку 
посевов, произвело подкормку уча 
стка азотом, которого в земле не 
хватало, а когда лен подрос—уста
новили по участку вешки, для то
го чтобы стебли льна росли прямо 
и не падали.

Посмотрите на участок звена тов. 
Иванова. Он очень во многом отли
чается от всех льнов соседних кол
хозов. Лен стоит прямо, все стебли 
ровные, как на подбор, среди них 
не заметишь ни одного сорняка.

13 июля члены звена, вырастив
шие этот хороший лен, вместе с 
членами правления обошли еще раз 
свой участок для того, чтобы опре
делить когда можно начать тереб-

Два колхоза—два примера
Колхозы „ К р а с н ы й  боец"  и „ Н и к у л и н а  гор а“, Горш- 

ковского сельсовета расположены по соседству. Они имеют одинаковые 
условия для выполнения сельскохозяйственных работ, но дела у них 
идут совершенно по равному.

Хорошо организовали 
работы

Колхоз „Красный боец* без за
держки закончил сеноуборку и 
государственные поставки сена. 
Закончив эти работы, колхозники 
проверили льняные посевы, и в 
тех местах, где лен достиг ранней 
желтой спелости начали теребление.

Вчера, 14 июля, в третий день с 
начала теребления, на работу в по
ле вышло 27 теребильщиц. Работа 
у них спорится, идет дружно и 
весело. В колхозе чувствуется хо
рошая организация труда и пра
вильное руководство со стороны 
правления.

Работают неорганизованно
Совсем по другому обстоят дела 

в соседнем колхозе „Никулина го
ра". На полях этого колхоза видны 
еще не убранные копны сена, мно
го травы лежит в прокосах, не ма
ло стоит и на корню. Так же, как 
и в колхозе „Красный боец" лен 
здесь начал созревать, но руково
дители как будто-бы и не замечают 
этого, не принимая никаких мер к 
началу теребления.

Неорганизованно проходят рабо
ты в .Никулиной горе* потому, что 
руководители этого колхоза пови
димому не чувствуют за собой ни
какой ответственности.

Иванов.

ление. На части участка, площадью 
примерно в 45—50 соток, располо
женном в низине, лен начал пере
ходить уже в раннюю желтую спе
лость.

—С завтрашнего утра пожалуй 
можно приступить к тереблению,— 
посоветывался тов. Иванов с кол
хозниками. Было решено, что тереб
ление надо будет начать именно 
завтра, иначе лен будет уже пере
стаивать.

И вот вчера, 14 июля с раннего 
утра сам тов. Иванов и его члены 
звена Татьяна Кудряшова, Анна Ле
бедева н Анна Михайлова вышли на 
работу, и в этот же день вытере- 
ребили весь лен, достигший ран
ней желтой спелости.

—В дальнейшем мы тоже не бу
дем допускать перестоя льна ни на 
одной сотой гектара, будем тере
бить его тоже по мере созревания, 
—говорит тов. Иванов.

Высокоурожайное звено колхоза 
„Победа" крепко держит у себя 
переходящее красное знамя редак
ции газеты „На колхозной стройке", 
завоеванное членами звена за ус
пешное проведение весеннего сева.

В. Смирнов.
П. Тихонов.

Потравы
В прошлом году в колхозе „Мед

ведица*, Парфеновского сельсове
та были большие потери урожая 
от потрав. Этот урок руководите
ли колхоза не учли.

И в этом году очень часто 
можно видеть, когда по овсу и 
другим культурам гуляют кони.

Мурашов.

г г—г'*'.-!



Акти вн ое обсуж дение 
сталинской Ко нсти туци и
В области продолжается широкое 

всенародное обсуждение проекта 
новой Конституции. Этот зкмеча- 
тельный документ сталинской эпо
хи вызывает напряженный интерес 
у трудящихся. Нет ни одного кол
хоза, ни одной полевой бригады, 
где не был бы обсужден проект Кон
ституции. Максатихинский пенсио
нер Быков нам пишет:

„Сталинская Конституция закреп
ляет наши великие победы. Трудя
щиеся нашей страны живут свобод
но и счастливо. Тому, кто трудится 
обеспечена спокойная старость".

Колхозник Громов Александр 
(Спировский район) ярко выражает 
отношение к Конституции всех 
колхозников: „Фабрики, заводы,
транспорт, все богатство страны 
являются у нас всенародным до
стоянием. Земля за нами закрепле
на навечно, нам всем широко откры
ты двери к учебе, о нас заботится 
партия и правительство, снабжая 
нас машинами, облегчая наш труд. 
В какой другой стране все это 
есть? Я не могу придумать ничего, 
кроме горячего приветствия творцу 
новой жизни—йеликому Сталину".

Колхозник из Кушалинского рай
она Минин Василий, приветствуя 
новую Консти гуцию, рассказывает 
о своей зажиточности:

„Хлеба у нас в семье—избыток. 
В хозяйстве есть две коровы, 
третья растет, есть свинья и 6 
овец. Я уже заработал триста 
пятьдесят рублей и несколько цент 
неров хлеба. Я —равноправный 
гражданин великой свободной стра
ны. Я имею право на труд, на об
разование, на отдых. Всего этого 
лишена молодежь капиталистичес
ких стран. За свою социалистичес
кую родину я отдам всю свою 
жизнь". (ОБЛТАСС).

Выражают любовь 
к родине

На днях в колхозе им. Вагонного 
завода, Кузовинского сельсовета 
проходило обсуждение проекта 
новой Конституции Союза ССР.

Колхозники с большим интересом 
подошли к обсуждению Конститу 
ции, они прочитывали каждую 
статью в отдельности, задавали не
ясные для них вопросы, высказы 
вали свои соображения и впечатле
ния. Во всех выступлениях чувст 
вовалось выражение любви к сво
ей родине. Они целиком и пол
ностью одобряли каждый пункт, 
статью и главу проекта Конститу
ции.

Особенно заинтересовала колхоз
ников статья 131, где сказано, что 
„Каждый гражданин СССР обязан 
беречь и укреплять общественную, 
социалистическую собственность, 
как священную и неприкосновен
ную основу советского строя, как 
источник богатства и могущества 
родины, как источник зажиточной 
и культурной жизни всех трудя
щихся".

Соколов.

Большие потравы
В колхозе „Красное Микшино" 

имеется для коней пастух Серив, 
но несмотря на это кони часто гу
ляют на колхозных посевах. 10 ию
ля на льне гуляло около 30 лоша
дей.

Правление колхоза об этом хо
рошо знает, но мер никаких не 
принимает. Дроздов.

Заем Второй Пятилетки
(выпуск четвертого года)

Впереди Калинин 
и Волочек

На 9 июля в области собрано на 
28 миллионов рублей заявок на об 
мен облигаций старых займов. Впе
реди всех идут город Калинин, 
собравший 40 тысяч заявок на 
двадцать миллионов рублей, Выш- 
ний-Волочек (8 тысяч заявок натри 
миллиона рублей).

(ОБЛТАСС).

Вое колхозники подписались 
на заем

В колхозе „Красная весна", Вес 
кинского сельсовета успешно прош 
ла подписка на Заем Второй Пя
тилетки (выпуска четвертого года) 
Здесь все колхозники подписались 
на заем. Первым подписался брига 
дир Архипов Георгий!

П. Новожилова.

Уполномоченные по займу 
реализацией займа не занимаются

Плохо организована работа по ре
ализации Займа Второй Пятилетки 
(выпуска четвертого года) в Лаза
ревском сельсовете. До сих пор ре
ализацией займа занимается пока 
один председатель сельсовета тов. 
Иванов, финансовый актив и боль
шинство уполномоченных по займу 
бездействуют.

Уполномоченный по займу т. Си
лаев (колхоз „Муравейник") не реа
лизовал ни одной облигации.

Массово-политическая работа вок
руг этой важнейшей кампании не 
развернута. К а н д и д а т  в члены 
ВКП(б) (он же председатель кол
хоза „Кр. заря") тов. Таратынов 
вопросами займа не занимается, счи
тая, что это дело его не касается. 
Ничего не делают по реализации 
займа и комсомольцы колхоза „Му
равейник".

В результате отсутствия массово- 
политической работы среди колхоз
ников реализовано займа всего лишь 
на 1575 рублей.

Сельсовет считает, что подготов
ка к конверсии закончена. Состав
лены списки по учету займов, вы
пущенных до 1936 года и отосла
ны в Райсберкассу.

Но получилось что после того как 
был составлен список и отослан, у 
колхозников Колосова („Красная за 
ря“) и у Доронкина („Муравейник") 
оказались не учтены облигации по 
25 рублей.

Лазаревскому сельсовету надо 
широко развернуть работу по реа 
лизации займа, привлечь к этой ра
боте финактивистов и весь актив 
колхозов с тем, чтобы реализацию 
займа закончить в 2—3 дня, одно
временно усилить работу по подго
товке к конверсии. Ц.

Закры лся Пленум Облисполком а
12 июля закрылся пленум обл

исполкома. На пленуме с доклада
ми о готовности колхозов и МТС 
к уборке урожая и заготовкам сель
хозпродуктов выступили предсе
датели Ржевского, Калязинского, 
Молоковского, Невельского, Ново
сокольнического, Зубцовского я 
других райисполкомов.

По этпму вопросу заслушаны 
подробные доклады нач. Облзу тов. 
Алексеевского, Уполкомзаг СНК 
СССР по Калининской области т. 
Копелева и содоклад руководите

ля группы Совпартконтроля т. Ко- 
невец.

С большим докладом о работе 
советов на пленуме выступил пред
седатель Облисполкома т. Иванов. 
Пленум разрешил так же вопросы 
о производстве стройматериалов, о 
строительстве новых школ, о вы
полнении планов молокомясопоста- 
вок.

В работе пленума приняли учас
тие все председатели райисполко
мов и 70 председателей передовых 
сельсоветов. (ОБЛТАСС)

З а к л ю ч и те л ь н ы й  б а л а н с
1-й Лихославльской кузнечно-механической артели „ДВИГАТЕЛЬ"

а к т и в  на 1-е января 1936 г. п а с с и в

Наименование статей баланса СУММА Наименование статей баланса СУММА
Руб. ! К. Руб. К.

А. Основные средства в экспл. 43249 72 А. Основной фонд .............. 21944 11
Б. 11р—во строительных работ А. Паевой фонд ................. 9695 69

и капитального ремонта А. Амортизационный фонд . 11371 75
по арендован, средств . 2397 09 А. Фонды специальные . . . 6753 65

В Производственные запасы. 24629 62 Б. Непогашенный износ ос
В. Производство и перера новы. средств . . . . . . 718 41

ботка ............................... 12885 89 В. Долгосрочные ссуды Все-
В. Готовая продукция и то кобанка •........................ 26582 —

вары отпр........................ 19714 75 В. Ссуды внутрисистемные . 16988 54
В. Предметы выделенные для В. Госбанк по ссудам на

реализации . . . . . . 6256 53 суммы в пути .............. 8100 —
В. Денежные средства . . . 4720 47 В. Расчеты с кредиторами
В. Средства в расчетах . . . 9663 40 обобществлен, сектора . 27262 86
В. Расходы будущего времени 15724 68 В. Н. К. Ф. по налогам и
Г. Отвлеченные средства . . 16709 28 сборам ............................ 751 66

В. Расчеты с промсистемой . 11784 74
В. Расчеты с членами и слу

жащими по оплате труда. 13163 25
Д Накопления отчетн. года. 834 77

Б а л а н с  . 155951 43 Б а л а н с  . 155951 43

За грашщ

Я п о н о -Ге р м а н с к а я  друж ба
ТОКИО, 11 июля. (ТАСС). Яаоесккя 

печать продолжает пр‘гвод*ть новые 
сообщения о я (юно германском сближении. 
Печать указыяае^, что японский миллио
нер Н*гао, награжденный недавно Гитле
ром высшим германским орденом, на-днях 
предоставил в »распоряжение Мюнхенского 
университета 75 тыс. иен на организа
цию кафедры японоведения.

Далее гареты отмене гот, что мэр города 
Токио Усидвука послал в Берлин делега- 
цвю токийского муеициполитета. Усидяу- 
ка также послал Гитлеру полный комп
лект японской одежды, сопровождая 
подарок письмам, в котором говорится, 
что „население Токио находится под 
глубоким впечатлением любелности, про
явленной по отношению к Японии гер
манским правительством и германским 
народом".

Агентство Домой Цусин сообщает, что 
„группа жителей" города Секи префекту
ры Гифу, недавно преподносившая Гит
леру японский меч, решила совдать в 
городе „отделение яаояо-германского об
щества". На торжественном открытии 
отделения 10 июля присутствовали глав
ный церемониймейстер двора М&цудайра, 
представитель 3-й диввяаи генерал-майор 
Окаяма, губернатор префектуры Гифу 
Сакв, германский поверенный в дел&х 
Небель и др.

Столкновение в Таку
БЕЙПИН, 11 в кия. (ТАСС). В Т.ву 

(порт Оли* Тяньцвива) 9 июля произошел 
новый инцидент. Группа японской мор
ской пеюты высадилась с японского 
военного корабля и пыталась ворваться 
в кяяармы, нанятые китайскими войсками 
в Таку. Китайские солдаты оказали 
сопротивление. Между японской аеютой 
и китайскими солдатами произошло 
столкновение.

Забастовка шанхайских 
работниц

ШАНХАЙ, 11 июля. (ТАСС). Г&зиа 
„Шуньбао" сообщает, что 7 июля 16 
тысяч работниц 13 шелкомотальных фаб
рик Шанхая об'явали забастовку. Зарпла
та работницы до 1932 года составляла 
60 центов в день. Э?а зарплата была 
ватем снижена до 51 цента, а в послед
нее время до 38 центов, что и вызвало 
забастовку.

Происшествия
Балуясь спичками в лесу, дети колхоз

ников сельховартели „Новая Дубила", 
Дубихинского сельсовета подожгли копну 
высушенного сена. Огонь быстро распрост
ранился и охватил уже часть леса. Толь
ко благодаря исключительным усилиям 
колхозников и подоспевшей пожарной 
машины удалось ликвидировать создавший
ся пожар, который угрожал уже всему 
лесу.

З а м .  редактор а В .  Г .  М И Х А И Л О В

Председатель правления С. Коротков 
Бухгалтер И. Балагуров

14—15 июля 1936 г. 
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ЗВУКОВОЙ
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Начало сеансов * 9 и 11 ч. 
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